



VIVA CON AGUA  
SCHWEIZ



# VIVA CON AGUA AN DEINER SCHULE WASSER FÜR ALLE – ALLE FÜR WASSER!



**ERMÖGLICHE MIT DEINER SCHULE  
WASSER, SANITÄRE ANLAGEN UND  
HYGIENEMÖGLICHKEITEN (WASH)  
FÜR SCHULEN IN SÜDAFRIKA!**

Zu Zeiten von Covid-19 sind Hygiene, Zugang zu sauberem Wasser und sanitäre Grundversorgung wichtiger denn je. Deshalb versuchen wir von Viva con Agua auch jetzt über die aktuelle globale Wasser- und Sanitärsituation aufzuklären sowie zu

sozialen und nachhaltigen Aktionen zu animieren. Das Ziel ist es, euch als Schule die Möglichkeit zu bieten, eine gemeinsame, freudvolle, verbindende Aktion zu starten und gleichzeitig WASH an Schulen in Südafrika zu ermöglichen.

## **WIESO?**

Noch immer hat eine von fünf Schulen weltweit keine sanitären Anlagen wie Toiletten und 15 % der Schulen

kein fliessendes Wasser in den Gebäuden. Mit dem Motto **SCHOOLS-4SCHOOLS** können wir das ändern!

## **WIE?**

Nachfolgende Möglichkeiten stehen euch zu Verfügung, um mit Viva con Agua Nachhaltigkeit rund um das Thema Wasser an eurer Schule noch präsenter zu machen:

(SDG Nr. 6; Lehrplan 21: 3.3 / 8.2 / 11.3)



VIVA CON AGUA.CH



@VIVA CON AGUA CH



@VIVA CON AGUA SCHWEIZ

# RUN4WASH – SPENDENLAUF

WIR LAUFEN GEMEINSAM FÜR  
WASH AN SCHULEN IN SÜDAFRIKA!

## SO FUNKTIONIERT'S:

Viva con Agua kommt an eure Schule und gibt einen Input rund um WASH & virtuelles Wasser, ehrenamtliches Engagement, social business oder Entwicklungszusammenarbeit (Inhalt individuell anpassbar). Danach suchen die Schüler\*innen (SuS) Sponsor\*innen, die sie bei der Aktion finanziell unterstützen. Zwei Wochen später findet die Lauf-Aktion im Rahmen eines spassigen Lauftags statt.



# AKTIONSTAGE



Sei es mit einer Aktion zum **WELTWASSERTAG** (22. März), am **MENSTRUAL HYGIENE DAY** (28. Mai) oder am **WELTTOILETTEN-TAG** (19. November) – alle diese sind für Viva con Agua sehr wichtig und setzen ein Zeichen für den globalen Zugang zu WASH! Seid auch ihr dabei mit einer Aktion – zum Beispiel im Rahmen einer Projektwoche, einem Flohmarkt, einem Livestream-Konzert, einem Diskussionsnachmittag oder dem Sporttag.

**LASST EURER KREATIVITÄT FREIEN LAUF UND  
VIVA CON AGUA UNTERSTÜTZT EUCH GERNE DABEI!**

**VIVA CON AGUA**  
SCHWEIZ

Die Bekämpfung von Covid-19 ist auch Viva con Agua wichtig, deshalb passen wir unsere Aktion gerne dem Schutzkonzept eurer Schule an!

# VIVA CON AGUA GIBT IMPULSE

Viva con Agua kommt zu euch an die Schule und gibt einen Einblick in die Projektarbeit von Viva con Agua, die wertvolle Ressource Wasser, die Wasserprojekte in Südafrika, Mosambik und Nepal oder diskutiert mit euch den eigenen Wasserverbrauch im Alltag und dessen globale Auswirkungen.



# WASSER FÜR ALLE IN SÜDAFRIKA

Ziel des Projekts ist es, einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung des Gesundheits- und Bildungsstatus von SuS in der Provinz Eastern Cape, die zu der ökonomisch schwächsten Region in Südafrika zählt, zu leisten.

Dafür wollen wir an total **100 SCHULEN** den Bau und die Sanierung der Wasser- und Sanitäranlagen ermöglichen sowie über **40'000 SCHULKINDER UND LEHRPERSONEN** spielerisch und nachhaltig über die Zusammenhänge von Gesundheit, Wasser & Hygiene informieren und Verhaltensänderungen im schulischen wie privaten Alltag erzeugen. Wir involvieren dabei junge Menschen in den gesellschaftlichen Wandel und aktivieren sie mittels freudvollen Aktivitäten, verlinkt mit Musik, Kunst und Sport.



## WER WIR SIND?

Viva con Agua ist ein internationales Netzwerk von Menschen und Organisationen, das sich auf freudvolle Weise für den sicheren Zugang zu sauberem Trinkwasser und sanitärer Grundversorgung einsetzt. Kinder und junge Erwachsene liegen uns besonders am Herzen – daher fliesst der gesamte Erlös der Schulaktionen in die aktuellen WASH-Projekte in Südafrika.

**BEI FRAGEN ODER FÜR DIE DURCHFÜHRUNG EINER AKTION, WENDE DICH GERNE AN  
RUN4WASH@VIVACONAGUA.CH**

